
CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCÓPIO 
ESTADO DO PARANÁ 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCÓPIO — PR. 

PROTOCOLO 
N°: 008/24 

Data: 02/02/24 

Hora: 13:51 

Visto: Adeiacir 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Requer ao Executivo que interceda Junto às 
autoridades competentes que detinham concessão da linha férrea 
que corta o munícipio de Cornélio Procópio para que seja 
elaborado projeto de revitalização e restauração da margem da 
Ferroviária e criando, ciclovia e/ou "Bondinho" que transporte 

pessoas dos bairros adjacentes para o centro da cidade. 

O vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 
regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, REQUER ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, AMIN JOSÉ HANNOUCHE, que interceda junto às autoridades competentes 
que detinha concessão da linha férrea que corta o munícipio de Cornélio Procópio para que seja 
elaborado projeto de revitalização e restauração da margem da Ferroviária com criação de ciclovia 
e/ou "Bondinho" que transporte pessoas dos bairros adjacentes para o centro da cidade. 

JUSTIFICATIVA

Na atual problemática do sistema de transporte urbano, o uso da 

bicicleta tem ganhado espaço. Enquanto o uso da bicicleta como meio de transporte cresce no meio 

urbano das cidades brasileiras de tal forma que começa a tomar a atenção dos planejadores urbanos, 

atendendo tardiamente ao desejo do Ministério das Cidades; as rodovias brasileiras e centros urbanos, 

salvo raras exceções, estão despreparadas para receber o tráfego de ciclistas. No entanto, quando a 

rodovia atravessa trechos urbanos, nos quais frequentemente os usuários utilizam a bicicleta, estes se 

deparam com problemas de falta de infraestrutura para se deslocarem. Raramente planejadas para se 

desenvolverem em terreno limpo e livre, assim como as, as rodovias brasileiras fazem importantes 

ligações entre grandes e médias cidades, passando por pequenas cidades e vilas, valendo-se, por 

muitas vezes, de antigos caminhos e de antigas estradas rurais. Seja por uma opção de vida, mais 

saudável e sustentável ou por ausência de acesso a outros meios de transporte, a bicicleta cumpre um 

papel importante em alguns locais de nosso país, sendo o modo de transporte por bicicletas é essencial 

para as pessoas e sua rotina. E faz parte do cotidiano das pessoas, apesar da recente substituição destes 
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meios de transporte pelo automóvel e mais recentemente pela motocicleta, É possível, com isso, que 

o potencial de uso da bicicleta como meio de transporte seja plenamente atingido quando houver 

condições para que os cidadãos das vilas e também os dos centros urbanos, possam se valer das 

ciclovias para os seus deslocamentos, com segurança. O avanço muito mais tímido da infraestrutura 

cicloviária nas cidades é uni indicador deste estado de inércia. O uso sem critério dos acostamentos 

por pedestres e ciclistas tem levado a problemas sérios de atropelamentos e colisões com bicicletas 

em meio urbano. A falta da segurança, e ainda de uma sensação de segurança. A implantação de 

ciclovias ao longo de rodovias federais tem o objetivo de possibilitar a locomoção adequada e segura 

dos de todos os usuários da via, neste caso em especial os ciclistas. Objetivo geral deste trabalho é a 

realização de estudos de viabilidade para implantação ciclovias ao longo das margens da linha férrea 

que está sendo desativada pela empresa que detinha a Concessão. 

Cornélio Procópio, 02 de fevereiro de 2024. 

HELVÉCIO ALVES BADARÓ 
Vereador — PROS 
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